

3^{ème} TOURNOI FRANCE CADETS A CANNES



Un de nos judokas était sélectionné par la Ligue d'Alsace pour participer au tournoi de FRANCE cadets à CANNES le 23 janvier 2015. la compétition, sorte de répétition générale des championnats de France des 11 et 12 avril prochain, accueillait tous les meilleurs cadets français et les sélections suisse et allemande. Les judokas qui se sont illustrés lors de cette compétition ont, comme l'édition 2014 l'a montré, toutes les chances de se retrouver sur le podium du championnat de France.

Comme l'année dernière, Yacoub BELKAHLA a fait le déplacement dans la cité azuréenne plus connue pour son festival du film que son tournoi de judo ... bien décidé à ne pas y faire de la figuration !

Il était engagé dans la catégorie des -50kg qui comptait 42 participants. Il remporte assez facilement son premier combat contre un judoka de PITHIVIERS par ippon. Le second contre un combattant d'EPINAY est plus accroché et il ne gagne que d'une pénalité d'écart. Au troisième tour un judoka francilien de l'USMA Judo lui donne du fil à retordre et il s'incline d'une pénalité. Son adversaire du jour termine la compétition à la deuxième place. Tous les espoirs ne sont pas perdus pour Yacoub qui peut encore remonter les repêchages pour accéder au podium. Le premier combat l'oppose à un judoka de CABOURG qui s'impose d'un petit yuko ... les espoirs de podium s'envolent pour Yacoub !

L'année dernière, pour sa première participation, Yacoub n'avait remporté que son premier combat et n'avait pas été repêché.

Cette prestation de bon niveau dans un tournoi au niveau très relevé laisse de bons espoirs, et des pistes de travail, pour le championnat de FRANCE !